



INSTALA COMISIÓN DE JUSTICIA EN EL SENADO

Ve Corral en leyes secundarias viabilidad para reforma al PJF

Las leyes secundarias no sólo deben “darle viabilidad” a la reforma judicial “frente a la descalificación o los augurios catastróficos”, sino, sobre todo, no deben dar la razón a quienes auguran que un partido “va a querer hacerse del Poder Judicial”, afirmó el senador de Morena Javier Corral.

La Comisión de Justicia del Senado, en la que se dictaminarán las leyes secundarias de la reforma judicial, quedó instalada ayer.

En ese marco, Corral, quien preside la comisión, consideró que para evitar el dominio del Poder Judicial será muy importante definir la integración tanto de los Comités de Evaluación, como del Tribunal de Disciplina Judicial, porque “son dos instancias estratégicas para demostrar que lo que se quiere, realmente, es una transformación de la

estructura y el modelo de justicia en México”.

De acuerdo con Corral existen además nuevos retos como la transformación de los poderes judiciales locales y las defensorías de oficio,

así como garantizar los derechos de los trabajadores del Poder Judicial.

Estos, dijo, “son compromisos, por cierto, de nuestra presidenta electa (...) garantizar los derechos laborales de los juzgadores y de los trabajadores del Poder Judicial”.

El panista Ricardo Anaya consideró que la esperanza de mantener la división de poderes está en la Comisión de Justicia, ya que lo que se plasme en la legislación secundaria determinará si los morenistas deciden “entrar por esa puerta”. —E. Ortega



Inicio. Instalación de la Comisión de Justicia, encabezada por Javier Corral [centro].

ESPECIAL